



Ingrid Gaier

Gastkünstlerin aus Österreich im Alten Spital Solothurn

P.P.

4500 Solothurn
Post CH AG

«AMNESIA»

Ausstellung im Alten Spital Solothurn (Lokal 2 im 2. Stock)

10. bis 23. Januar 2026

VERNISSAGE

Freitag, 9. Januar 2026, 19 Uhr

Einführung durch Martin Rohde, Kunsthistoriker.

Ausgehend von den Waisenkindern, die ursprünglich im Alten Spital betreut wurden, schafft die Künstlerin Ingrid Gaier ein atmosphärisches Bild einer nahezu vergessenen Randgruppe. Ihre Arbeiten verdeutlichen die Ungenauigkeit von Erinnerungen. Sie dokumentieren nicht, sondern spüren gelebten Leben nach.

www.ingrid-gaier.at

Montag: 8 bis 17 Uhr

Dienstag und Donnerstag: 8 bis 21 Uhr

Mittwoch und Freitag: 8 bis 18 Uhr

Samstag: 14 bis 17 Uhr (10. Januar in Anwesenheit der Künstlerin)

Unterstützt von:

